

## SPENDE

# Ins kalte Wasser und trotzdem Gutes tun

**WILLMERING.** Die Internet-Kettenreaktion „Water Challenge“ nutzten die Adlerschützen, die von den Bergschützen Kolmberg nominiert wurden, trotz Erfüllung ihrer Aufgabe zu einer Spende. Mit Unterstützung vieler Zuschauer stiegen die hartgesottenen Adlerschützen beim Schützenheim in den eiskalten Katzbach. Sie nominierten die FFW Willmering, den Keglerverein Willmering und ihre Schützenfreunde aus Buschbell. Die Spende, die zur Hälfte von der Jugendkasse übernommen wird, übergab der Schützenverein für das Thomas-Wiser-Haus in Willmering an Leiterin F. Schönberger. (csl)



Die Schützen bei der Spendenübergabe im Thomas-Wiser-Haus